



Comunicación con identidad de pueblos originarios de Mendoza

El proyecto consiste en la producción de materiales audiovisuales en pequeño formato, desde la perspectiva de los pueblos originarios, en su cosmovisión de la relación de los seres humanos con la madre tierra y el cuidado de la naturaleza.

El objetivo principal es potenciar y fortalecer la experiencia desarrollada por las organizaciones participantes en la comunicación con identidad, con el aporte de los saberes técnicos y conceptuales de la comunicación y la producción audiovisual desarrollados en las cátedras participantes. Del mismo modo, se busca fomentar el compromiso social de estudiantes, docentes y egresados a partir del trabajo conjunto y participativo.

En el proceso previo de intercambio de saberes entre las organizaciones y los espacios universitarios, proponemos realizar encuentros y talleres. Los mismos se realizarán en sedes de las organizaciones, donde docentes, estudiantes y egresados podremos reflexionar y compartir conocimientos técnicos con las comunidades participantes, y otros en sedes de la Universidad, donde miembros de las comunidades indígenas podrán intercambiar sus experiencias con la comunidad universitaria.

Coordinador:

Gustavo Corrales

E-mail:

corralesgus@gmail.com